

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Rescala

El que se enojó y habló fuerte en entrevista fue el titular de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura mexiquense **Elías Rescala**, quien comentó que las agresiones del legislador morenista **Adrián Galicia** a su compañera del PRI **Gretel González** serán motivo de una denuncia por violencia de género, ya que al acercarse y decirle que “estaba estirando demasiado la liga” al hacer señalamientos, no sólo es violento, sino atenta contra la libertad de expresión en el recinto legislativo. **Rescala Jiménez** también dijo que no se debe usar la tribuna para hacer politiquerías, sino para hacer propuestas por el bien de las familias mexiquenses.

Y es que conforme avanzan las campañas electorales los ánimos se caldean en todos los espacios políticos, en los cafés, los chats, pero sobre todo en las redes sociales.

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) inició los trabajos para integrar y distribuir los paquetes con materiales electorales que se utilizarán durante la jornada del 4 de junio próximo. La consejera presidenta **Amalia Pulido Gómez** y el secretario ejecutivo, **Francisco Javier López Corral**, certificaron que el procedimiento se efectuara de acuerdo a la ley, durante los próximos diez días. La primera ruta de distribución contempla las juntas distritales de Chimalhuacán, Chalco, Jilotepec, Ecatepec y Lerma.

La Fiscalía mexiquense informó que en Huixquilucan la incidencia delictiva disminuyó 11 por ciento, lo que significa que el trabajo en materia de seguridad de la alcaldesa **Romina Contreras** da resultados.

En Naucalpan, la presidenta municipal **Angélica Moya** encabezó con éxito la audiencia ciudadana en donde pudieron escuchar a la gente y resolver problemas en materia de servicios públicos, seguridad, salud y educación, entre otros.

Las agendas privadas de las candidatas a la gubernatura **Alejandra del Moral** y **Delfina Gómez**, no significa que estén en descanso, sino que sostienen encuentros privados con empresarios, líderes del transporte y otros sectores que desean escuchar sus propuestas.